

# *Celebrará en Cuba brigada nórdica de solidaridad el aniversario 58 del triunfo de la revolución*

---



Caimito, 23 dic (RHC) Amigos de Suecia, Suiza, Dinamarca y Gran Bretaña, integrantes del Contingente 60 de la Brigada Nórdica de Solidaridad, permanecerán en Cuba hasta el próximo cinco de enero para cumplir un programa que incluye celebrar el aniversario 58 del triunfo de la Revolución.

Los 43 brigadistas, hospedados en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, de Caimito, en la occidental provincia de Artemisa, recuerdan la grandeza del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, faro y guía para muchos pueblos del mundo.

Johna Wagner, miembro de la brigada, aseguró que vino a nuestro país a conocer la realidad de los cubanos contraria a la falsa campaña mediática, la cual empaña los grandes logros en educación, salud y asistencia social.

Los amigos solidarios recibieron una cálida bienvenida en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella (CIJAM) de Caimito, provincia de Artemisa por parte de Elio Gamez Neyra, Vicepresidente Primero del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), quien le agradeció los esfuerzos personales y financieros para viajar a la Isla a manifestar su respaldo al duelo de los cubanos por el fallecimiento del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Igualmente, el funcionario recordó la existencia del criminal bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por las sucesivas administraciones de la Casa Blanca a pesar de restablecerse las relaciones diplomáticas. «Este 2016 pasa a la historia como el año de mayor cantidad de multas impuestas por el gobierno de Estados Unidos a empresas del mundo que comercian con Cuba» ejemplificó Gámez Neyra.

Añadió que persisten las políticas estadounidenses para incentivar la emigración ilegal, para financiar a grupúsculos contrarrevolucionarios y para apoyar campañas mediáticas, que silencian la verdad y mienten deliberadamente acerca de la realidad cubana. Tampoco se ha cumplido la promesa del presidente Barack Obama de cerrar la cárcel instalada en la base naval de Guantánamo a pesar de las exigencias del pueblo cubano por la desocupación de ese territorio.

El dirigente señaló que esas razones impiden las normales relaciones entre los dos países aunque se han desarrollado diálogos e intercambios bilaterales, con mayor frecuencia en este año. A su vez aclaró que Cuba nunca renunciará a uno solo de sus principios soberanos y continúa apoyando las causas justas del mundo como la descolonización de Palestina y el Sahara Occidental, se opone a los golpes parlamentarios ocurridos en el continente americano y denuncia las políticas neoliberales, que desmontan las conquistas sociales alcanzadas.

“Nadie nos puede privar del derecho de ser solidarios porque también hemos recibido solidaridad de muchas personas de buena voluntad”, sentenció Gamez Neyra y destacó a la brigadista Betty Möller por sus once viajes a la Mayor de las Antillas, siete de ellos como miembro de la Brigada Nórdica.

En diálogo con Granma, la sueca nacida en Dinamarca y miembro de la Asociación de Amistad Suecia-Cuba, comentó que continuará visitando el país porque ve a la Revolución como un ejemplo para conquistar un mundo mejor.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116496-celebrara-en-cuba-brigada-nordica-de-solidadridad-el-aniversario-58-del-triunfo-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**